



**NUEVO PORTAVIONES.** Newport, julio 31. El tercer portaviones nuclear de los Estados Unidos, el Dwight D. Eisenhower, zarpó ayer para ser sometido a pruebas en alta mar. Su construcción tardó siete años y costó 750 millones de dólares.

# Reunión de 4 Presidentes Discutirá Caso del Café

BOGOTÁ, julio 31. (AP). Arturo Gómez Jaramillo, Gerente de la Federación Nacional de Cafeteros, viajó a Río de Janeiro para sostener una ronda de conversaciones con Camilo Calasanz, Presidente del Instituto Brasileño del Café. Brasil y Colombia producen más de la mitad del café del mundo y por ello buscan armonizar las políticas sobre mercadeo y precio del café. Mientras Gómez Jaramillo se reúne en Río con Calasanz, el

Presidente Alfonso López Michelsen conversará el viernes próximo aquí con los Presidentes José López Portillo, de México; Daniel Oduber, de Costa Rica y Carlos Andrés Pérez, de Venezuela, sobre las perspectivas del mercado cafetero. López Michelsen dijo anoche en un reportaje con la cadena radial "Caracol", que existe la decisión de "luchar por la estabilidad de los precios, por el mantenimiento de niveles remunerativos para

nuestros cultivadores y sus asalariados". Agregó el Presidente que la fórmula para llegar a la estabilidad puede ser el acuerdo entre países productores y —Favor Pase a la Pág. 49.

# Rusia y E.U. Incrementan su Flota en Mediterráneo

BRUSELAS, 31 julio (Por Manuel Molares, de EFE) -- Para los biólogos el Mediterráneo es un mar moribundo, pero para cada uno de los habitantes del globo es algo más que un problema de ecología: Es un problema de vida o muerte porque de él puede surgir una guerra mundial aniquiladora. Cada día que pasa se incrementa más el poderío de dos flotas navales antagónicas que patrullan por su interior: la norteamericana y la soviética.

teamericano —tiempos atrás también británico— y de los países ribereños. Los norteamericanos siguen con su "Sexta Flota" de un lado a otro y por el momento su potencial parece muy superior aún. Pero el peligro no es el que una flota sea superior a la otra: El peligro radica en que este mar de los conflictos árabe-judíos, árabe-árabe, griego, turco, etcétera, puede invitar en su día a una intervención de los dos "gendarmes" de tan limitada zona geográfica. Una intervención puede ser seguida por la del antagonista y podría acarrear ya el enfrentamiento entre los dos colosos. De ahí a la guerra total sólo hay un paso.

# Policia Choca con Manifestantes en Francia

FAVERGES, Francia, julio 31 (AP) -- La policía antimotín chocó hoy con manifestantes de un movimiento antinuclear con un saldo de una persona muerta y más de 100 heridas, cuatro de ellas mutiladas y otras cegadas temporalmente por la explosión de granadas, informaron las autoridades. Las nubes de gas lacrimógeno y una lluvia pertinaz daban un aspecto fúnebre a este pueblo del sudeste de Francia. La violencia, que determinó cinco arrestos, podría provocar un oteaje político a ocho meses de las elecciones parlamentarias en —Favor Pase a la Pág. 49.

Muy pronto, se anuncia en medios especializados de la OTAN, saldrá de las costas soviéticas del Mar Negro el segundo portaviones de ese país, un "Kiev", gemelo del que ya evoluciona por el Océano Atlántico. A su llegada al Mediterráneo hará el número 56 de los buses soviéticos que, poco a poco, se han ido introduciendo en ese mar que antes era sólo feudo norteamericano.

El peligro, pues, es claro y se agudiza ahora más cuando la OTAN manifiesta su preocupación por el creciente poder soviético en este mar.

# Se Perderán Millones Hectáreas Tierras de Cultivo en el Mundo

MEXICO, 31 de julio (EFE) Más de 600.000.000 hectáreas de tierra de cultivo en el mundo se perderán antes de finalizar el presente siglo, a causa de la erosión, la salinización, la anegación de las tierras y el avance incontrollable de las zonas urbanas. Así lo denuncia hoy el programa de las Naciones Unidas para el Ambiente, con sede en México (PNUA), al puntualizar que de acuerdo con estudios realizados, en el mismo lapso, "el área de tierra cultivada per cápita se reducirá a la mitad". Según cálculos, disminuirá de

0,31 a 0,15 hectáreas. El PNUA destaca que "la tala de árboles, es el principal factor que ha provocado la erosión de millones de hectáreas de tierra". La mitad de los árboles talados diariamente en todo el mundo es usada por más de 1.000.000.000 de habitantes de África, Asia y América Latina, y la otra mitad, va a satisfacer las necesidades de la industria maderera indicada el PNUA. Advierte por último que en total son muchos más los árboles que son talados en este momento, que los que están creciendo.

# Dirigente Estudiantil Asesinado en Guatemala

GUATEMALA, 31 de julio (ACAN-EFE) Dos días después de haber sido secuestrado por desconocidos, el Vicepresidente de la Asociación de Estudiantes del Instituto "Rafael Aqueche", Anibal Leonel Caballeros Ramírez, de 18 años fue encontrado hoy asesinado a tiros. El cadáver del joven dirigente estudiantil presentaba señales de tortura, lo cual ha creado una ola de protesta entre los educandos de los planteles nacionales de segunda enseñanza. La Asociación de Estudiantes del Instituto Aqueche señaló que el hecho "pone de manifiesto la represión a los sectores estudiantiles". Añade que "repudiamos enérgicamente la actitud de querer

acallar la voz del estudiantado, que no puede permanecer indiferente ante la represión que está viviendo el país actualmente, y en especial los sectores populares". Por su parte, el Comité Coordinador de los Trabajadores de la Educación de Guatemala (CC-TEG), expresó que "nuevamente los elementos oscurantistas del país se han ensañado en un elemento joven y valioso de la sociedad guatemalteca". Se agregó que "ante este nuevo atropello a la integridad física y a la vida de los guatemaltecos, el Comité Coordinador de los Trabajadores de Educación Guatemalteca condena enérgicamente este vil asesinato y exige a las autoridades gubernamentales que esclarezcan este hecho".

# Arabes Pesimistas Sobre Gestiones de Paz de E.U.

BEIRUT, julio 31 (AP) -- Los árabes muestran cada vez mayor pesimismo acerca de la gestión norteamericana de paz, pero continúan dependientes de las iniciativas de Washington, al parecer como única alternativa a una guerra con Israel. El Diario semioficial egipcio "Al Ahram" informa hoy que Egipto prepara un frente unido árabe para presentar al Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance un plan de paz que incluya una retirada gradual de las tropas israelíes de los territorios árabes ocupados, la creación de un Estado palestino en la margen occidental y en la Faja de Gaza, así como la terminación del estado de guerra. Los árabes podrían verse en la necesidad de aceptar una fórmula de transacción que incluya cierto tipo de presencia israelí en zonas críticas de seguridad y la vinculación del estado palestino a Jordania o a otros países árabes. Pero en opinión de los observadores locales, la superación de las diferencias entre la posición árabe y la israelí requeriría un acto de taumaturgia diplomática apenas concebible.

Palestina— y esa cuestión suscita pesimismo", dijo un experimentado diplomático norteamericano. Una escala clave del viaje de Vance por el Medio Oriente será Damasco. Tras su intervención para poner fin a la guerra civil libanesa, el Presidente sirio Hafez Assad ha sido aceptado por la jefatura palestina como principal patrocinador del movimiento guerrillero. Los soldados sirios, agrupados en la fuerza de paz de la Liga Árabe, rodean trece campos de refugiados palestinos en Líbano —principal base de poder, fuente de reclutamiento de la Organización Pro Liberación de Palestina de Yasser Arafat. Conjuntamente con la influencia derivada de esa situación —y que ha suscitado resentimiento entre los guerrilleros—, Assad ha explotado el temor de Arafat y de otros dirigentes de que el Presidente egipcio Anwar Sadat y los reyes de Jordania y Arabia Saudita estén dispuestos a aceptar el plan de paz norteamericano, aun cuando sea a expensas de los palestinos.

"Todo el mundo comienza a percibir por lo menos la posibilidad remota de que se encuentren soluciones para los problemas bilaterales de Israel con Egipto, Siria y Jordania. Pero ello ha atraído la atención de la cuestión más espinosa — la

Por tanto, para mantener su papel como principal protector palestino, evitar problemas con los radicales sirios y defenderse de la campaña desatada en su contra —Favor Pase a pa Pág. 80

# OVNI Desciende Sobre un Avión

BOGOTÁ, julio 31. (EFE) Un OVNI descendió hoy sobre un avión colombiano, luego que su piloto, el capitán Camilo Barrios, lo invitó a dialogar cuando volaba su aparato sobre la región del Triángulo de las Bermudas. Barrios vio el platillo a diez millas, cuando éste dirigió rayos de luz sobre el avión carguero, y de inmediato les dijo que si lo entendían descendieran. El OVNI rápidamente se dirigió al avión para apostarse cerca e inmediatamente se produjo un corto diálogo aún no conocido entre el piloto colombiano y los seres ultraterrestres. El avión colombiano cumplía la ruta Barranquilla-Colombia-Miami-Estados Unidos, llevando un cargamento de flores. La noticia que fue lanzada por la cadena colombiana "RCN" en la voz del piloto, causó sensación en los medios de la aviación nacional.



**AYUDA PESE A IMPEDIMENTO FISICO.** Jonhstoww, Pennsylvania, julio 31. Un luchador de una escuela intermedia, afectado de poliomielititis en ambas piernas, ayuda en la limpieza de calles después del daño causado por la inundación de la semana pasada.